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VERBALE del  1 ottobre 2012 

L'anno duemiladodici, il mese di ottobre, il giorno 1 alle ore 11,30 in Massa, 

presso la sede del Tribunale di Massa, si riunisce il comitato  e sono presenti: 

la Presidente: Avv. Riccarda Frediani 

il Segretario: Avv. Mariarosa Romano 

L'Avv. Serenella Berti, l'Avv. Michela Consigli, l'Avv. Natascia Fornaciari, 

l'Avv. Silvana Pedroni Menconi. 

Assenti giustificate: Avv. Pamela Paolini, Avv. Federica Aldovardi, Avv. 

Chiara Berretta, Avv. Angela Borghini, Claudia Bugliani, Avv. Benedetta 

Chiappale, Dott. Giulia De Giorgi, Avv. Laura Del Mancino, Avv. Michela 

Lazzini, Avv. Ilaria Orlandi. 

*** 

L'Avv. Serenella Berti propone la propria collaborazione in merito alla 

iniziativa per la costituzione del fondo di solidarietà ed in particolare al fine di 

conoscere quali sono le competenze legali di cui necessitano le istituzioni 

locali.  

A tal proposito, La Presidente riferisce di aver avuto un colloquio con la 

Dott.ssa Gabrielli di Massa dalla quale ha appreso che attualmente si presenta 

la necessita di aiuti agli extra-comunitari ed in particolare al loro inserimento. 
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L'Avv. Berti manifesta la propria disponibilità a prendere contatti con 

l'assessorato al sociale del Comune di Carrara per conoscere anche le loro 

esigenze in materia.  

Si discute in merito all'adozione del Protocollo e, l'Avv. Consigli riferisce che 

il Consiglio dell'Ordine lo approva nel suo complesso mentre non vi è 

uniformità di approvazione da parte degli altri organi del Tribunale, pertanto, il 

Comitato decide di procedere con una verifica presso i Tribunali del territorio 

per accertare quanti e quali Tribunali hanno adottato il Protocollo con 

particolare attenzione al “legittimo impedimento”. 

A questo punto, il Presidente, poiché nessuno chiede la parola,  alle ore 12,30 

dichiara conclusa la riunione del comitato. 

               Il segretario  

    F.to  Avv.  Mariarosa Romano                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                             


